







sangat mendukung kelancaran berbagai aktifitas organisasi dan memiliki pengaruh yang besar terhadap kemajuan dan perkembangan organisasi subyek dan sekaligus sebagai sumber data pada penelitian ini adalah pengurus Pondok Pesantren Yatim Piatu Dhuafa' Millinium Raudhatul Jannah di Kota Candi-Sidoarjo. Adapun yang menjadi obyek penelitian di sini adalah *model pembiayaan operasionalnya*. Teknik pengumpulan data meliputi observasi, interview dan dokumentasi.

Yang dimaksud model pembiayaan operasional adalah pola atau contoh keuangan yang diterapkan atau dipakai pada sebuah lembaga atau perusahaan.

Hasil analisa penulis terhadap pelaksanaan model pembiayaan operasional pondok pesantren yatim piatu dhuafa'-bayi terlantar Millinium Raudhatul Jannah di Candi-Sidoarjo menunjukkan bahwa Pondok Pesantren Yatim Piatu Dhuafa' – Bayi Terlantar Millinium Raudhatul Jannah di Candi-Sidoarjo tidak menerapkan fungsi-fungsi manajemen dalam pembiayaan operasionalnya yang meliputi perencanaan, pengorganisasian, pengarahan, pengkoordinasian, pengawasan dan komunikasi. Akan tetapi, Pondok Pesantren Yatim Piatu Dhuafa' – Bayi Terlantar Millinium Raudhatul Jannah di Candi-Sidoarjo ini mempunyai model pembiayaan tersendiri.

Perkembangan dunia yang semakin modern juga telah merubah gaya hidup dan perilaku anggota masyarakat. Perubahan tersebut disebabkan karena tersedianya segala fasilitas dari berkembangnya ilmu

pengetahuan dan teknologi yang turut mempermudah para siswa melakukan segala bentuk aktivitas sehingga menimbulkan perubahan tingkah laku dan gaya hidup. Hal itu pada akhirnya akan dapat menyebabkan pergeseran nilai-nilai moral yang dapat merubah kehidupan bermasyarakat. Padahal pembangunan dewasa ini menekankan pada upaya mewujudkan kualitas sumber daya manusia yang mampu mengikuti perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi.

Peningkatan kualitas manusia Indonesia tersebut haruslah menjadi prioritas utama, baik dalam pembangunan di bidang pendidikan maupun bidang lainnya. Manusia yang berkualitas adalah manusia yang mampu memandang ke depan dan dapat mengantisipasi keadaan di masa sekarang serta mampu membuat inovasi yang bersifat konstruktif. Salah satunya adalah pendidikan yang diselenggarakan melalui panti asuhan sebagai pendidikan untuk mengentaskan yang menyangkut masalah sosial.

Dasar pemikiran pengentasan anak melalui panti asuhan bahwa anak adalah amanah dan karunia Tuhan Yang Maha Esa, yang dalam dirinya melekat harkat dan martabat sebagai manusia seutuhnya dan sekaligus sebagai penerus cita-cita perjuangan bangsa yang memiliki peran strategis yang mempunyai ciri dan sifat khusus dan pada gilirannya nanti dapat mengalami kelangsungan eksistensi bangsa dan negara. Oleh sebab itu, anak perlu mendapatkan kesempatan seluas-luasnya untuk tumbuh dan berkembang secara optimal baik secara fisik, mental, maupun sosialnya dan mempunyai akhlak yang mulia.









Dan dari Ibnu Abbas r.a. bahwa Nabi saw bersabda :

عن ابن عباس أن النبي صلى الله عليه وسلم قال ” من قبض يتيما من بين المسلمين إلى طعامه وشرابه أدخله الله الجنة إلا أن يعمل ذنبا لا يغفر له (سنن الترمذي )

Dari Ibnu Abbas r.a. bahwa Nabi saw bersabda : barang siapa yang memberi makan dan minum seorang anak yatim diantara kaum muslimin, maka Allah akan memasukkannya kedalam surga, kecuali dia melakukan satu dosa yang tidak diampuni.

Imam Ahmad dalam musnadnya meriwayatkan dari Abu Hurairoh r.a. hadits yang berbunyi :

عن أبي هريرة أن رجلا شكى إلى النبي صلى الله عليه وسلم قسوة قلبه ( فقال إمسح رأس اليتيم وأطعم المسكين (رواه أحمد

Dari Abu Hurairoh, bahwa seorang laki-laki mengadu kepada Nabi saw akan hatinya yang keras, lalu Nabi berkata: usaplah kepala anak yatim dan berilah makan orang miskin

Dan hadits dari Abu Umamah yang berbunyi :

عن أبي أمامة عن النبي صلى الله عليه وسلم قال من مسح رأس يتيم أو ه حسنة ومن أحسن يتيما لم يمسه إلا الله كان له بكل شعرة مرت عليها يد إلى يتيما أو يتيم عنده كنت أنا وهو في الجنة كهاتين وقرن بين ) أصححه (رواه أحمد













2. RHONDA ABRAMS & ALICE LAPLANTE : Operasional merupakan aspek yang penting karena tanpanya, tidak ada yang bisa anda kerjakan
3. NURSALAM : Operasional adalah definisi berdasarkan karakteristik yang diamati dari sesuatu yang didefinisikan tersebut
4. ASEP HERMAWAN : Definisi operasional merupakan penjelasan bagaimana kita mengukur variable. Pengukuran tersebut dapat dilakukan dengan angka - angka atau atribut - atribut tertentu
5. BUDI PRANATA : Operasional adalah kuantitas atau jumlah yang tdk cocok
6. WALIZER & WIENIR : Definisi operasional adalah seperangkat petunjuk yang lengkap tentang apa yang harus diamati dan bagaimana mengukur suatu variabel atau konsep definisi operasional tersebut membantu kita untuk mengklasifikasi gejala di sekitar ke dalam kategori khusus dari variable
7. HOOVER : Definisi operasional memuat identifikasi sifat-sifat sesuatu hal (variabel) sehingga dapat digunakan untuk pebelitian (observasi)
8. NANI DARMAYANTI :bDefinisi operasional adalah rumusan tentang ruang lingkup dan ciri-ciri suatu konsep yang menjadi pokok pembahasan dan penelitian karya ilmiah





